

Une initiation aux danses latines très appréciée des participants



Les participants ont appris les pas de base de la salsa, du merengue et de la bachata.

Ce Vendredi avait lieu pour la première fois, de 19 h 30 à 21 h 30, au sein de la salle polyvalente du Patio, une initiation aux danses latines sous la houlette d'Andrea Puentes professeur de Zumba à la MJC.

Salsa, merengue et bachata au programme

Une nouveauté qui a rassemblé 16 participants - dont un monsieur parmi toutes ces dames - qui se sont laissés guider aux pas de base de la salsa, du merengue et de la bachata, le tout en rythme et en musique dans une ambiance des plus chaleureuse. L'enseignement de la salsa - qui signifie "sauce" au sens littéral et "charme

piquant" au sens figuré - a tout de suite donné le tempo. Suivi du merengue : un style de danse très populaire originaire de la République Dominicaine et de la bachata qui ne ressemble en rien à la salsa et au merengue.

Des exercices de style qui ont beaucoup plu aux participants se régalant des démonstrations de danse d'Andrea Puentes et Mélissa Rivadeneira avant de terminer de façon très sympathique autour du verre de l'amitié agrémenté de mets sucrés et salés.

Sylviane GROS

Pour en savoir plus sur cette nouvelle activité :
04 76 75 47 25.

